



**Ils sont deux anciens joueurs à marquer leur nom dans le gotha du football. Didier Drogba et Samuel Eto'o ont fait les beaux jours de leurs clubs et sélection. Et jusqu'à présent, beaucoup d'amateurs regrettent de n'avoir pas vu jouer plus longtemps ces deux icônes du football.**

### ***Actu Cameroun***

Pas de panique, leur descendance semble assurer leur héritage. Dirigeons-nous vers un Eto'o vs Drogba version 2 ? C'est en tout cas tout le bien que les fans souhaitent aux jeunes fils des deux plus grandes légendes du football africain et deux des meilleurs attaquants de l'histoire du football mondial, Samuel Eto'o et Didier Drogba. Deux redoutables buteurs qui ont fièrement porté les couleurs de leurs nations au plus haut sommet des épopées du continent mère. Etienne Eto'o va-t-il pousser Isaac Drogba à se surpasser ?

Âgé seulement de 18 ans, Etienne Eto'o Pineda a inscrit, un doublé lors de son premier match en Coupe d'Afrique des catégories de moins de 20 ans. Le milieu offensif des Lionceaux a marqué un sublime coup de pied arrêté pleine lucarne, qui a enflammé la toile. Une réalisation

qui laisse le peuple camerounais entrevoir déjà une très belle carrière du fils du meilleur joueur de l'histoire du pays.

Cependant, les fans en ont profité pour faire un clin d'œil à Isaac Drogba qui connaît un début de carrière plus modeste du côté de l'UD Folgore Caratese, un club de troisième division italienne, qu'il a récemment rejoint en provenance de Guingamp.

À lire un peu les commentaires sur la page Facebook le meilleur du football, on constate que les fans ont hâte de voir le fils de Drogba jouer avec les sélections de jeunes de la côte d'Ivoire. Ils ont toujours adoré la rivalité entre Eto'o et Drogba et souhaitent que leurs fils pérennisent...

---